

Perkuat Senergitas TNI-Polri, Kodim 0701 dan Kapolresta Banyumas Gelar Apel Bersama

Agung widodo - BANYUMAS.UPDATES.CO.ID

Nov 18, 2022 - 22:03



(Foto Istimewa) Apel Sinergitas TNI-Polri, Dalam Menjaga Kamtibmas di Wilayah Kabupaten Banyumas. Kegiatan Dilaksanakan di Lapangan Kodim 0701 Banyumas, Jln. Jend. Soedirman, Kelurahan Kedungwuluh, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

BANYUMAS- Kapolresta Banyumas Kombes Pol. Suranta Edy Sitepu, S.I.K., berdampingan dengan Komandan Kodim 0701/Banyumas, Letkol Inf Iwan Dwi Prihartono pimpin apel sinergitas TNI-Polri, dalam menjaga Kamtibmas di wilayah Kabupaten Banyumas. Kegiatan dilaksanakan di lapangan Kodim 0701 Banyumas, Jln. Jend. Soedirman, Kelurahan Kedungwuluh, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah. Kamis, (17/11/2022) pagi.

Dalam sambutannya, Kapolresta Banyumas Kombes Pol. Suranta Edy Sitepu, S.I.K., menyampaikan, salam serta ucap syukur, berterima kasih apel sinergitas TNI-Polri ini sangat baik, dan lengkap dihadiri seluruh Perwira Kodim 0701 Banyumas, beserta Perwira Polresta Banyumas dan juga Danton Brimob Banyumas, dan seluruh anggota Brimob, semoga semua permasalahan keamanan dan ketertiban masyarakat akan semakin kondusif.



"TNI-Polri adalah perekat utama yang lahir dari rahim yang sama yaitu rakyat Indonesia, untuk menjaga situasai Kamtibmas, pada pagi hari ini dan kedepan kita tingkatkan pelaksanaan yang seperti ini, supaya ada kedekatan, supaya ada hubungan emosional, antara personil TNI-Polri dalam menjaga Kamtibmas", ujar, Kapolresta Banyumas.

Di lokasi yang sama, Komandan Kodim 0701/Banyumas, Letkol Inf Iwan Dwi Prihartono dalam sambutannya menyampaikan, apel ini adalah langkah yang terus harus kita jaga, setiap pertemuan semakin meningkatkan kualitas kita dalam hal sinergi.

"Keberadaan kita untuk senantiasa dicintai oleh rakyat, tentunya perlu kedekatan-kedekatan yang cukup erat, terutama dalam hal keberadaan kita ditengah-tengah rakyat", jelas, Letkol Inf Iwan Dwi Prihartono, Dandim Banyumas.

Dandim juga menambahkan, sebagai aparat keamanan baik itu TNI ataupun Polri yang terus mengemban tugas negara, harus selalu siap siaga dan memantau situasi di lapangan sehingga jika ada permasalahan sekecil apa pun akan cepat teratasi dan tidak membesar.



"Dengan adanya apel sinergitas TNI-Polri, yang diikuti seluruh jajaran Kodim dan Polresta, merupakan simbol sinergitas TNI-Polri sangatlah tepat demi keamanan dan kenyamanan masyarakat", tegas, Dandim.

Lebih lanjut, Kapolresta Banyumas menambahkan, anggota Babinsa dan Bhabinkamtibmas apabila sambangan di masing-masing wilayahnya, apabila ada laporan dari masyarakat di Desa/ Kelurahan agar selalu bersama. Apalagi, kebersamaan TNI dan Polri yang selalu ditunggu masyarakat," imbuh, Kapolresta.

Jelang akhir kegiatan apel, Kapolresta bersama Dandim memberikan pertanyaan penyemangat. "SIAPA KITA...? TNI-Polri Banyumas Bersinergi Presisi", jawab, semua peserta apel.

Sementara itu, kegiatan apel sinergitas TNI-Polri bersama menjaga kondusifitas Kabupaten Banyumas, dilanjutkan dengan kegiatan senam Gemu Famire bersama dan ramah tamah.

Editor : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto

Sumber : Pendim0701